

L. CORVALÁN ESCRITOR

"El segundo tomo, el de la revolución socialista victoriosa en Chile lo escribiremos todos". Con esas palabras finalizó Luis Corvalán, Secretario General del PC, la presentación de su libro "Camino de Victoria". La sala de actos del Comité Central estaba llena de periodistas, escritores, artistas y dirigentes del PC y de los partidos de la Unidad Popular, que aplaudieron fraternalmente y con sincericidad al más prominente luchador del comunismo chileno.

El acto, de pés a pés, estuvo desprovisto de gestos que sugirieran nada de eso que llaman "culto a la personalidad". El diputado Insunza, que a nombre de la Comisión Política presentó la obra de Corvalán, en una argumentada intervención destacó los valores políticos del libro, que revela afinidad a los



EL SECRETARIO GENERAL del Partido Comunista con su creación: "Camino de Victoria".

hechos y las luchas diarias del pueblo y los trabajadores chilenos, la justicia de una línea política que culminaría con el triunfo del 4 de septiembre de 1973.

Corvalán la presentó, por su parte, como una obra fruto de elaboración colectiva con el Partido, en cuanto al contenido, pero de elaboración personal en cuanto a la forma. Se refirió al lenguaje popular y a su utilización como lenguaje político. Recordó la frase de una intervención suya donde dijo que si los momios se atrevían a llevar adelante sus trámites sediciosos el pueblo los sacaría la cresta. PURO CHILE, añadió, tituló con esa frase su primera página. No sé si a todos les gustó ese giro, dijo, pero creo que de toda esa intervención esa es la frase y el contenido que se les quedó más presente a los obreros, a los trabajadores. Recordó sus años de perio-

dista de la prensa partidaria. Confesó que le gustó más escribir que hablar y cómo se frustró su primera experiencia literaria: un libro para niños sobre Bernardo O'Higgins. Rememoró cómo otro libro escrito en los días de la clandestinidad acerca de la traición de González Videla, también fue perdido. Y cuando encontraron los originales en la Casa Central de la U. de Chile fueron ordenados quemar. Pienso en cambio —dijo— que "Ricardo Ponsoda, combatiente ejemplar", es un libro que ha ayudado y "como me siendo deudor con el Partido y los trabajadores" prometió para más adelante algunos libros sobre memorias políticas.

El primer ejemplar de este libro, editado por el PC, en el marco de su cincuentenario, fue obsequiado por el propio Luis Corvalán al compañero Presidente de la República.

L. Corvalán escritor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

L. Corvalán escritor. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)